



**Suivi – Demande de subvention – *L'Esprit libre*
Automne 2020**

La subvention accordée, à l'automne 2020, à *L'Esprit libre* par l'AGCVM a grandement contribué à la bonne tenue de nos activités. En plus de nos publications en ligne, nous avons, en partie grâce à cette subvention, pu mener à bien la publication de deux livres : *À petite échelle. Repenser le pouvoir citoyen*, sur les limites des démocraties locales et sur les modes d'organisation alternatifs; et *Les voix qui s'élèvent*, un recueil de textes sur les mouvements sociaux qui ont marqué les années 2019 et 2020. Nous avons pu accorder à auteur-trice-s ayant participé au recueil une rémunération à la hauteur de ce qui est prévu par notre politique de rémunération, et ce, en dépit du stress financier qu'a représenté et représente toujours la pandémie. La crise sanitaire a également ralenti ou repoussée certaines de nos activités, à commencer une tournée d'humour politique prévue dans les CÉGEP de la province, et dont pourra bénéficier vos membres. Nous continuons malgré tout à publiciser notre travail et nos appels à collaboration parmi la communauté étudiante, notamment celle du Cégep du Vieux-Montréal, par le biais des réseaux sociaux.

Malgré les complications découlant de la crise sanitaire, notre objectif demeure de produire et diffuser une information de qualité, qui sort des sentiers maintes fois battus par les médias traditionnels. À même un fonctionnement collaboratif et le plus inclusif possible, nous souhaitons continuer à étendre notre réseau et notre visibilité auprès de vos membres.